



市子連だより

大和市子ども会連絡協議会

第22号

令和4年3月1日発行

こんなのが撮れた！写真展！

開催しました！

集まれない…でも楽しいことがしたい！

コロナ禍の中、学校の行事も地域のイベントも縮小や自粛…。大和市子ども会連絡協議会でも例年行っている『かるた大会』が2年連続で中止に…。各子ども会でも、夏まつりやお楽しみ会など毎年恒例のはずだった子どもたちの行事が中止になる中、「いま、できることを！」と考えてみました。たくさんのことと我慢しながら日々いろいろなことを吸収して成長している子どもたち。そんな子どもたちが主役になれる発表の場を作ってあげたい！子どもたちの遊び心を満たして楽しんで欲しい！この活動を通じて、子どもたちはもちろん、家族や地域の人たちも笑顔になって欲しい！との思いを込めて企画したのが、『こんなのが撮れた！写真展』です。

力作が勢揃い！

今は、携帯電話で子どもでも気軽に写真が撮れるし、メールで送ってもらえば集まる必要もない。そして送られてきた写真は、一枚一枚に子どもたちの楽しい気持ち、あたたかい気持ちがたっぷり詰まっていました。子どもらしい写真も、大人顔負けの写真も、どれもすべて大切で素敵な作品です。



見唱券でくれた人の感想

- ✿プロのカメラマンからスカウトされちゃうくらいの作品がたくさん♪
- ✿子どもたちの見つけた日常のひとコマがいろいろで、楽しんで見ることができた♪
- ✿一枚一枚に添えられたカードに書かれた一言コメントがホントに素敵！愛情いっぱいの写真展でした♪



1週間と短かったですが、展示期間中はたくさん的人に足を止めて見ていただきました。展示した写真はフォトフレームと一緒に子どもたちにプレゼントしました。記念になればと思います。

島津 子ども会

- ①29人
- ②みんなで楽しく活動すること
- ③農業体験

文化 子ども会

- ①84人
- ②地域の方々とも積極的にふれあっています!
- ③人気の工作イベントや他学年・地域の方とのふれあい活動

大和東2丁目 子ども会

- ①40人
- ②団結力・自主性
- ③施設見学。色々な興味を育みたい!!



大和南3区 子ども会

- ①42人
- ②登下校時に元気な挨拶ができる。学年を隔てず仲が良い。高学年が優しい。
- ③恒例イベントであったボーリング大会やレクリエーションがコロナ禍で出来ていないため、復活させたい!!

要石 子ども会

- ①36人
- ②おにいさん、おねえさん達がいつも優しく接してくれる。その習慣が毎年繰り返されており、常に優しい上級生がいます。だから、一年生はおにいさん、おねえさん達が大好きです。
- ③全学年でオニごっこ

上草柳北 子ども会

- ①47人
- ②登校班の班長は班のみんなの様子を見ながら、副班長は後ろから見守りながら、毎日元気で仲良く登校しています。同じ学年だけでなく、縦割りの生活も大切にしています。
- ③みんなで何かを創るイベント。例えばハロウィンの手作りガーランドやキャンドル、Xmasのリースづくり

上草柳西 子ども会

- ①13人
- ②学年が違っても仲が良い、役員もみんなが協力的でできることをできる人がやっている。
- ③バーベキュー、キャンプ

坊の窪 子ども会

- ①42人
- ②子どもたちが主役です。
- ③貸切バスをつかって水族館や近くの企業工場見学(鎌倉ハムなど)に行ったりする。ボールを投げたり取ったりするのが怖くてドッヂボール大会に出たがらない子もいるので、綱引き大会。



大和南4区 子ども会

- ①22人
- ②人数が多く、子ども同士皆の顔と名前が一致する
- ③来年度こそはボーリング大会

東仲和 子ども会

- ①35人
- ②ルールを守る、高学年が下級生を見守る、人数が少ないので、みんなの顔と名前が分かる!!
- ③bingo大会。昨年はコロナの影響で、学年末に記念品を渡すだけだったので、みんなでゲーム的なもので記念品を渡せれば楽しい思い出になるのでは

東原北 子ども会

- ①77人
- ②子どもたちの御神輿担ぎがあり、元気いっぱい声を出して体を動かして楽しめるところです。
- ③近くの泉の森で自然とふれ合いながら楽しめるイベントをやってみたいです。

桜森 子ども会

- ①113人
- ②自治会の方が子どもたちいつも最優先に考えてクリスマスにおかしを頂いたり地域みんなが仲良します。
- ③コロナで何もできないから子どもたちが喜ぶことをしたいねと話し合いをした時に出たのがハロウィンに仮装して小さなパレードをしたりおかしを配るというものでした。季節のイベントとしてハロウィン仮装行列みたいな事をしてみたいです。

市子連加入の子ども会に
聞いてみました

子ども舎大集合!

大和東1・3丁目 子ども会

- ①83人
- ②自治会・子ども会・地域一体となって阿波踊りを子ども達にも体験してもらい、色々な催しを通して地域の人達との世代を超えた繋がりを大切にしています。
- ③コロナで活動が全くできないので、コロナが早く終息して今までと同じように行事が出来る事を望みつつ、焚き火、焼きマシュマロ、焼き芋等の火を囲んでのイベントや、フルーツバスケット、椅子取りゲーム、紙芝居、工作、クッキング等、室内で楽しめるイベントや災害時等に役立つライフハックが学べたり体験できるイベントをやりたいです。



子ども会名

- ①人数
- ②うちの子ども会の良いところ、大切にしていること
- ③子どもたちと一緒にやってみたいこと

市子連に加入すると安全共済会の補償が利用でき、
子どもも大人も安心して活動が楽しめます

銀杏会 子ども会

- ①52人
- ②みんなで協力して助け合う事
- ③昨年、今年とできなかった夏祭り、クリスマス会

相模大塚北 子ども会

- ①181人
- ②人数が多い為、盛り上がる!!人数が多い為、顔見知りになる人が増え、交友関係が広がる。
- ③ウォータースポーツ(カヤックなど)、バルーンアート・マジックショーの観覧、ピタゴラスイッチ(各グループに分け家にあるもので製作)



菊園 子ども会

- ①29人
- ②菊園子ども会はおじいちゃんおばあちゃん達との交流や触れ合いが日常的にあり、色々な事を学べたり、学年が違っても兄弟姉妹のように仲良くできるアットホームなところが良いところです。
- ③キャンプ、BBQ

宮下 子ども会

- ①65人
- ②笑顔と笑い声のあふれる子ども会です! 子どもたちの笑顔のため役員は一致団結しリモート会議などで話し合いを重ね頑張りました。来年度はその笑顔を直接見ることが出来たら嬉しいです。
- ③2年間出来なかったイベントを徐々に復活したい。

グランシーナ 子ども会

- ①37人
- ②1つのマンションなので、みんな顔なじみで仲良しです。卒業の時には、全員から寄せ書きメッセージを贈っています。
- ③コロナ禍が過ぎたら、公園や野外で遊ぶイベント。ピザづくりもやってみたいです。

入村 子ども会

- ①25人
- ②自由、子どもたちの学校生活を守る。
- ③クリスマス会などの季節の行事

中央7丁目 子ども会

- ①19人
- ②学年を越えた交流を楽しむことができる。子どもたちにレクリエーションのアイデアを募集し、その希望にそえるように考えている。意欲的に取り組んでいる。
- ③防災訓練、風船バレー、キックベース、お祭り、ストラックアウト、工作、bingo大会、かるた、クイズ大会、おにぎり、宝さがし、リレー、昆虫採集

中央6丁目 子ども会

- ①23人
- ②伝統あるチア、ソーラン隊で地域のおまつり等に参加しています。かわいい衣装も大人気!
- ③キャンプ、魚つかみ取り等、自然の中元気いっぱい遊ぶ!

中央5丁目 子ども会

- ①22人
- ②学年関係なくみんなで仲良し。
- ③バスツアーなど親子で楽しめるイベントに参加してみたい。



市子連だより

大和市子ども会連絡協議会

第22号

令和4年3月1日発行

こんなのが撮れた！写真展！

開催しました！

集まれない…でも楽しいことがしたい！

コロナ禍の中、学校の行事も地域のイベントも縮小や自粛…。大和市子ども会連絡協議会でも例年行っている『かるた大会』が2年連続で中止に…。各子ども会でも、夏まつりやお楽しみ会など毎年恒例のはずだった子どもたちの行事が中止になる中、「いま、できることを！」と考えてみました。たくさんのことと我慢しながらも日々いろいろなことを吸収して成長している子どもたち。そんな子どもたちが主役になれる発表の場を作ってあげたい！子どもたちの遊び心を満たして楽しんで欲しい！この活動を通じて、子どもたちはもちろん、家族や地域の人たちも笑顔になって欲しい！との思いを込めて企画したのが、『こんなのが撮れた！写真展』です。

力作が勢ぞろい！

今は、携帯電話で子どもでも気軽に写真が撮れるし、メールで送ってもらえば集まる必要もない。そうして送られてきた写真は、一枚一枚に子どもたちの楽しい気持ち、あたたかい気持ちがたっぷり詰まっていました。子どもらしい写真も、大人顔負けの写真も、どれもすべて大切で素敵な作品です。



見に来てくれた人の感想

- ★プロのカメラマンからスカウトされちゃうくらいの作品がたくさん♪
- ★子どもたちの見つけた日常のひとコマがいろいろで、楽しんで見ることができた♪
- ★一枚一枚に添えられたカードに書かれた一言コメントがホントに素敵！愛情いっぱいの写真展でした♪



1週間と短かったですが、展示期間中はたくさんの人に足を止めて見ていただきました。展示した写真はフォトフレームと一緒に子どもたちにプレゼントしました。記念になればと思います。